

❀ 関西武夫原会 ❀

事務局 岡本 敏秀 (法 22 回卒)

平成 24 年度関西武夫原会の活動は、平成 24 年 4 月 7 日(土)「春の大阪城観桜会」からスタートしました。毎年会員の住所等を確認し、データを更新していますが、その中でハイキング、散歩、山歩きが趣味としている会員がかなりの人数おられ、初めての試みで少々不安でしたが、やってみれば得意な会員がいるもので矢野さん(S41年卒)に大阪城の歴史もレクチャーしていただきながら殿様気分美味しい酒を酌み交わしました。その勢いで秋には、平成 24 年 11 月 25 日(日)「武庫川渓谷廃線跡ハイキング」と野外活動が続きました。



恒例の総会・懇親会は、平成 24 年 10 月 20 日(土)大阪弥生会館で 75 名の会員が集いました。今年度は、第 60 回卒業生を迎える記念すべき年であり、谷口功熊本大学長の特別講演「熊本大学の 60 年の歴史と我が国の将来に向けた役割」を拝聴し会員みな学生時代に戻りました。また、今年度制度化された「熊本大学卒業生表彰」で谷正道(S28年卒)・川添正實(S30年卒)両氏が表彰されることとなり皆で喜びを分かち合



いました。ビンゴゲームでは、賞品に「くまもんグッズ」が多数提供され、絵画オークションも盛り上がり、締めくくりに「武夫原頭に草萌えて」の声が何時になく、大きく若々しく聞こえました。

また、昨年度設立した関西連合同窓会平成 24 年 12 月 1 日(土)に関西武夫原会から 37 名参加し、各学部を超えてクラブ活動のことなど共通の話題で盛り上がり親交を深めることが出来ました。学部が違うご夫婦の出席もかなり有り、青春の情熱は今も昔も「国道 57 号線」を超えて燃え続けていることが確認できました。この様に関西武夫原会の平成 24 年度は充実した 1 年でした。

書ききれない詳しい活動報告は、関西武夫原会ホームページに掲載しています。是非ご覧ください。

<http://kansai-bufugenkai.net/>

(おかもと としひで)